



**La fondation les Perles de Frevis a fait preuve d'une grande générosité auprès des enfants déficients mentaux et physiques du centre d'encadrement des personnes vulnérables Saint Damien de Bafoussam hier mardi 13 février 2018.**

Ce sont des kits de premières nécessités qui ont été distribués, contenant des biens vitaux comme le riz, le savon et de l'huile.

cet élan de générosité à plus qu'ému Awa Fonka Augustine, gouverneur de la région de l'Ouest qui a exprimé sa gratitude à l'endroit de cette association.

Par la même occasion, la présidente de la fondation les perles de Frevis à invité les parents des enfants déficients mentaux à les orienter vers les centres de rééducations.